



France : consécration après restauration d'une chapelle dédiée à la mémoire des soldats russes morts pendant la Première Guerre mondiale



Service de communication du DREE, 19.04.2024. Le 18 avril, le métropolite Nestor de Chersonèse, exarque patriarcal en Europe occidentale, s'est rendu au cimetière municipal de Montmorency, en région parisienne, pour s'y recueillir sur la tombe des militaires russes ayant participé à la Première Guerre mondiale. L'archipasteur a consacré après sa restauration la chapelle érigée à la mémoire des militaires russes morts au champ d'honneur en France où ils combattaient en tant qu'alliés.

L'ambassadeur de Russie en France, A. Mechkov, les employés de la mission diplomatique russe, des clercs du diocèse de Chersonèse et les membres de l'association « Mémoire russe » ont assisté à la cérémonie, rapporte le site diocésain.

La chapelle a été restaurée cette année à l'initiative de l'ambassade de Russie. Selon A. Mechkov, 374 combattants sont inhumés à Montmorency, ce qui fait de cette tombe l'une des plus grandes nécropoles

russes en Occident.

Une maison de retraite russe destinée à l'origine principalement aux anciens militaires était également située à Montmorency. Par ailleurs, de nombreux émigrés russes s'étaient installés dans cette ville après la révolution et reposent au cimetière local.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91671/>